



校訓 「自主」「理想」「真理」  
学校教育目標

「高い志と誇りをもち、共（友）に学ぶ  
たくましき生徒の育成」

武雄中学校だより 冬季号

令和7年12月24日  
文責：元山

## 冬季休業(14日間)突入！

### クリスマス お正月 がやってきます

今年も夏からの暑さは厳しく、秋を楽しむことなく年末を迎えるように感じているのは私だけでしょうか。世界に目を向ければ、隣国との紛争、緊張状態の国々もあり、生命の危機と向き合った生活をされている方々がいることを考えると、私たちも対岸の火事と考えることはできない情勢のように思います。安心・安全は保障されるべきことですが、自分事として受け止め、創り出し守っていく姿勢が大切であると考えます。

夏以降、本校は中体連（駅伝を含む）・吹奏楽大会等への出場・美術部による展覧会への出展・社会体育等での活躍、合唱コンクール、体育大会、職場体験等の学校行事に加え、PTAによるクラス部行事や教育後援会の開催、武雄町まちづくり推進協議会による「トークフォーカダンス」の開催、よりみちステーションによる「放課後 café でてくる」の出店など保護者や地域の皆さんに支えられた武雄中、その温かい見守りを感じながら頑張ろうとする生徒の姿を随所で見ることができました。教育は学校など一部の場所だけで行うものではなく、日常的な生活の中で教育していく必要のあるものだと感じています。なお、中体連では全国大会に出場した生徒もいたり、指揮者や伴奏者、応援リーダーになってクラスや団をまとめたりなど、生徒それぞれが自分の役割を自覚し、責任ある取組ができたと思います。さらに、新生徒会役員も決定しました。本校伝統の取組を継承しつつ、時代の変化にあわせた活動に取り組んでくれるものと期待しています。

さて、3年生はいよいよ入試に向かいます。入試当日は個人戦ですが、その日までは団体戦です。クラスや学年が一丸となって雰囲気をつくりあげ、頑張ってこそ見えてくるものがあると思います。1・2年生もその流れにのった行動を期待します。**特に1年生が受検の年の入試制度は変わります。**情報提供は行いますが、御家庭でもお話をお願ひします。

#### 【県立高校入試制度の主な変更点】（詳細は未発表）

- 実施時期の1か月の前倒し
- 一般選抜を前期、追検査、後期で実施。

#### 【前期は3つの選抜方式】

- ・5教科の検査
- ・3教科と作文や口頭試問などの「自己表現」
- ・3教科とスポーツや文化芸術の実技

努力が実るとは限らない。

でも、成功した人は必ず努力をしている。

「ありがとう先生！」より

明日から冬休み。ゆっくりと過ごし、普段はなかなか出来ないことに挑戦することも良いと思いますが、起床・就寝の時間は大きく変わらないようにしてほしいと考えます。保護者の皆さん、よろしくお願ひします。

#### 【学校閉庁日等のお知らせ】

「学校閉庁日」を含む、12月27日（土）～1月4日（日）までは教職員が勤務をしていませんので、事故や災害等で緊急連絡を要する場合は、次のアドレスまたはQRコードによりお願ひします。

<https://forms.gle/EuvVWb9V249jz581A>

